

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DE CONSULTATION PUBLIQUE DU CONSEIL MUNICIPAL DE DOLLARD-DES-ORMEAUX, TENUE LE MARDI 13 JUIN 2017, CONVOQUÉE POUR 19 h 25 AU 12001 BOULEVARD DE SALABERRY, DOLLARD-DES-ORMEAUX, QUÉBEC, ET À LAQUELLE ÉTAIENT PRÉSENTS :

Maire / Mayor

Conseillères et Conseillers / Councillors :

Directeur général / City Manager

Greffière adjointe / Assistant City Clerk

À 19 h 35, L'ASSEMBLÉE DE CONSULTATION PUBLIQUE CONCERNANT LE PROJET DE RÈGLEMENT CI-DESSOUS MENTIONNÉ EST OUVERTE.

MODIFICATION AU RÈGLEMENT R-2007-023 SUR L'ENTRETIEN ET LA PROTECTION DES ARBRES

Projet de règlement R-2017-023-10

- aux fins d'ajouter des dispositions relatives aux règles et mesures régissant l'abattage, l'élagage et la plantation des arbres sur le territoire de la Ville.

Le maire donne quelques explications sur ce projet, les conséquences de son adoption ainsi que sur la procédure d'approbation.

Aucune question n'est adressée.

L'assemblée de consultation publique sur le projet de règlement R-2017-023-10 prend fin à 19 h 36.

MINUTES OF THE PUBLIC CONSULTATION MEETING OF THE MUNICIPAL COUNCIL OF DOLLARD-DES-ORMEAUX, HELD AT 12001 DE SALABERRY BOULEVARD, DOLLARD-DES-ORMEAUX, QUEBEC, ON TUESDAY, JUNE 13, 2017, SCHEDULED FOR 7:25 p.m., AND AT WHICH WERE PRESENT:

Edward Janiszewski

Zoé Bayouk
Errol Johnson
Mickey Max Guttman
Herbert Brownstein
Morris Vesely
Peter Prassas
Alex Bottausci
Colette Gauthier

Jack Benzaquen

Nancy Gagnon

AT 7:35 p.m., THE PUBLIC CONSULTATION MEETING ON THE FOLLOWING DRAFT BY-LAW IS OPENED.

AMENDMENT TO BY-LAW R-2007-023 CONCERNING MAINTENANCE AND PROTECTION OF TREES

Draft By-law R-2017-023-10

- in order to add provisions related to the rules and measures concerning the felling, the pruning and the planting of trees in the City.

The Mayor explains briefly the aforementioned draft, the consequences of its adoption and the procedure for adopting the by-law.

No questions were asked.

The public consultation meeting on draft By-law R-2017-023-10 ends at 7:36 p.m.

SD2017-200-0110

(S) EDWARD JANISZEWSKI

MAIRE / MAYOR

(S) NANCY GAGNON

GREFFIÈRE ADJOINTE / ASSISTANT CITY CLERK